

Samedi 01 mars : Sainte Isabelle

18:00 : Messe anticipée à Peyruis

18:00 : Messe anticipée à Volonne

Dimanche 02 mars : Saint Lazare

(Fête des grands-mères)

8^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

09:00 : Messe dominicale à Malijai

10:30 : Messe dominicale à St Auban

+ repas pour Bafia à Joie et soleil

Mardi 04 mars : Saint Casimir (Mardi gras)

10:00 : Rencontre de doyenné à Saint Auban

17:30 : Messe à Malijai

20:00 : Préparation au Baptême aux Mées

Mercredi 05 mars : LES CENDRES

16:15 : Messe à l'EHPAD de Malijai

18:00 : Messe des cendres aux Mées

18:00 : Messe des cendres à St Auban +aumônerie

Jeudi 06 mars : Sainte Colette

14:00/15:30 Répétition de chants à Joie et Soleil

17:00 : Adoration à St Auban

18:00 : Messe à St Auban

Vendredi 07 mars : Sainte Félicité

09:00 : Messe aux Mées

10:00 : Café accueil aux Mées

18:30 / 21:00 Aumônerie et repas partagé à Joie et Sol

Samedi 08 mars : Saint Jean de Dieu

18:00 : Messe anticipée à Peyruis

Dimanche 09 mars : Sainte Françoise

1^e DIMANCHE DE CAREME

09:00 : Messe dominicale à L'Escale

11:00 : Messe du jubile du doyenné à Sisteron

Mardi 11 mars : Sainte Rosine

17:30 : Messe à Malijai

Mercredi 12 mars : Sainte Justine

17:00 : Messe à l'EHPAD des Mées

18:00 : Messe à St Auban

Jeudi 13 mars : Saint Rodrigue

17:00 : Adoration à St Auban

18:00 : Messe à St Auban

19:30 : Série « THE CHOSEN » au presby des Mées

Vendredi 14 mars : Sainte Mathilde

09:00 : Messe aux Mées

10:00 : Café accueil aux Mées

12:00 : repas communautaire du café aux Mées

Samedi 15 mars : Sainte Louise

Journée : Retraite de confirmation à N-D du Laus

18:00 : Messe anticipée à Peyruis

18:00 : Messe anticipée à Volonne

Dimanche 16 mars : Sainte Bénédicte

2^e DIMANCHE DE CAREME

Journée : Retraite de confirmation à N-D du Laus

09:00 : Messe dominicale à L'Escale

09:00 : Messe dominicale à Malijai

10:30 : Messe dominicale aux Mées

10:30 : Messe dominicale à St Auban

12:30 : Messe en Espagnol à St Auban

Mardi 18 mars : Saint Cyrille

17:30 : Messe à Malijai

Mercredi 19 mars : Saint Joseph

16:15 : Messe à l'EHPAD de malijai

18:00 : Messe à St Auban

20:00 : Conseil paroissial au Presbytère aux Mées

Jeudi 20 mars : Bienheureuse Jeanne Véron

14:00/15:30 Répétition de chants aux Mées

17:00 : Adoration à St Auban

18:00 : Messe à St Auban

Vendredi 21 mars : Sainte Clémence

09:00 : Messe aux Mées

10:00 : Café accueil aux Mées

18:30/21:00 Aumônerie et repas partagé à Joie et sol

Samedi 22 mars : Sainte Léa

Sortie Paroissiale à N. D. du Laus et alentours

18:00 : Messe anticipée à Volonne

Dimanche 23 mars : Saint Victorien

3^e DIMANCHE DE CAREME

09:00 : Messe dominicale à L'Escale

09:00 : Messe dominicale à Malijai

10:30 : Messe dominicale aux Mées

10:30 : Messe dominicale à St Auban

Mardi 25 mars : ANNONCIATION

17:30 : Messe à Malijai

Mercredi 26 mars : Sainte Larissa

17:00 : Messe à l'EHPAD des Mées

18:00 : Messe à St Auban

Jeudi 27 mars : Saint Albert (Mi-carême)

14:00/15:30 Répétition de chants aux Mées

17:00 : Adoration à St Auban

18:00 : Messe à St Auban

19:30: Série « THE CHOSEN » au presby des Mées

Vendredi 28 mars : Saint Gontran

09:00 : Messe aux Mées

10:00 : Café accueil aux Mées

Samedi 29 mars : Sainte Gwladis

18:00 : Messe anticipée à Peyruis

18:00 : Messe anticipée à Volonne

Dimanche 30 mars : Saint Amedé

4^e DIMANCHE DE CAREME

09:00 : Messe dominicale à L'Escale

09:00 : Messe dominicale à Malijai

10:30 : Messe dominicale aux Mées

10:30 : Messe dominicale à St Auban

NOS PEINES

**DANS L'ESPERANCE DE LA RESURRECTION:
ont rejoint la maison du Père le mois
dernier**

Madame BUISSON Nedda et M. GRAVIER Emmanuel à Saint Auban. Mme JAMBU Ghislaine à Volonne. M. ISOARD Raymond à Malijai ; JEAN Albert à Peyruis; M. BOUTEILLE Christian aux Mées; Mme DIDIER Lysiane à Dabisse et M. MARTIN Albert et Mme TRUPIN Réjane à Lurs. Nous prions pour eux à la messe du dimanche 02/03 à St Auban.

APPEL AU DENIER DE L'EGLISE

Chaque année, nous venons vers vous pour la collecte du denier de l'Eglise. Cette collecte permet de couvrir 40% des dépenses du diocèse. Elle est affectée entièrement aux traitements des prêtres et à la rémunération des laïcs salariés. Cela représente 56% des dépenses de l'Association diocésaine.

Votre Eglise ne vit que de dons et ne reçoit aucune subvention ni publique (ni même du Vatican !). C'est pourquoi nous faisons appel à vous pour contribuer à cette ressource qui nous est si nécessaire. Merci de votre générosité et de votre fidélité !

Cyrille Prache, délégué général du diocèse

SORTIE PAROISSIALE A NOTRE DAME DU LAUS

Chers amis, nous vous proposons une sortie paroissiale le samedi 22 mars à Notre Dame du Laus et alentours. C'est un moment de fraternité hors paroisse. Le départ aura lieu sur le parking de l'église de St Auban à 09h00. Comme d'habitude, nous optons pour le covoiturage. Merci !!!

Le carême c'est aussi un temps pour partager. Il s'agit ici de partager dans tous les sens du terme. On a coutume de concevoir le partage comme l'attribution d'une portion de ce que l'on possède à autrui. Mais partager c'est surtout un acte de profonde charité qui peut aller jusqu'à éprouver les mêmes sentiments que les autres. Se mettre au diapason des autres en s'oubliant soi-même. A contrecourant du « moi » qui est en vogue aujourd'hui, ce temps de carême est favorable pour se décentrer de nous-mêmes pour envisager aussi un peu de « nous », de « toi », de « lui » et d'« eux » comme centre des choses et des réalités de la vie. Pourquoi ne pas aller jusqu'à laisser Dieu inonder nos vies de sa présence qui apporte toujours grâces et bénédictions.

Notre bien-aimé pape François proposait aux croyants il y a quelques temps, de vivre le temps de carême comme un chemin d'humanité. Au lieu de se priver de viande, il propose de saluer, remercier, rappeler aux autres combien ils sont importants et aimés, écouter, trouver du temps pour les autres, s'arrêter pour aider, soutenir ceux qui en ont besoin, corriger avec amour sans blesser, jeûner des mauvaises pensées, de mauvaises paroles, de colère, de pessimisme, d'égoïsme et de plaintes.

Essayons de faire de ce temps de carême un temps de profonde humanité. Alors nous aurons tant de choses à poser au pied de la Croix le vendredi saint et tant d'autres à offrir au Christ à Pâques.

BON ET FRUCTUEUX TEMPS DE CARÊME !

S'il vous plaît d'oubliez pas de prier pour vos prêtres !

P. François-Xavier

ADRESSE ET CONTACTS TÉLÉPHONIQUES

15, Rue Sainte Claire Deville, 04160, St Auban
P François Xavier : **06 45 54 47 84**
P. Fernando : **06 61 89 79 57**
Réservation de la salle, Joie & Soleil
: Tél : 06 95 45 24 73



« Laissez les enfants venir à moi, ne les empêchez pas, car le royaume de Dieu est à ceux qui leur ressemblent. Amen, je vous le dis : celui qui n'accueille pas le royaume de Dieu à la manière d'un enfant n'y entrera pas. »

Marc 10, 13-14

AGENDA DE MARS 2025

Le carême est là ! Temps de grâce pour faire le point sur notre vie de foi, il commence cette année le mercredi 05 mars avec les cendres et s'achèvera le jeudi saint 17 avril avec la célébration de Cène. C'est le temps de préparation à la grande fête de Pâques. Et c'est juste parce que le carême n'a de sens que dans cette configuration. Il faut donc garder à l'esprit tout au long de ces quarante jours, son point d'aboutissement qu'est Pâques. La célébration fructueuse de la Résurrection de notre Seigneur dépend de cette préparation.

On a coutume d'associer ce temps de grâce avec interdits ou restrictions alimentaires comme les autres. Mais en réalité, la fête de Pâques que prépare le carême n'est pas une affaire de nourriture ou de boisson. C'est un événement fondateur dans la foi des chrétiens. Ces interdits et restrictions qu'on appelle communément jeûne n'ont de raison d'être que si elles sont assumées pour Dieu.

La coutume du carême c'est aussi de prier ou de le faire davantage. Il s'agit d'intensifier ce temps de rencontre avec Dieu en vue d'une plus grande intimité avec Lui. Ça permet de prendre la mesure de son amour pour nous et de vivre avec la ferveur nécessaire la célébration du sacrifice d'amour de son Fils pour nous sur la Croix et surtout la victoire de la vie sur la mort dans sa résurrection.

